

“Se anteponen los intereses de las grandes empresas a los de los ciudadanos”

laCalle

Tu información de Guadalajara

Nº 3
Martes
24.06.2014
www.lacalle.info

Javier López Herguido
es el portavoz de la
Plataforma contra el
Fracking en Guadalajara.
(Págs. 12-13)



El dinero de Bárcenas salpica también al PP de Guadalajara

Lo ha reconocido Luis Fraga, ex senador popular por la provincia, ante el juez Pablo Ruz

Luis Fraga, ex senador del PP por Guadalajara, ha reconocido ante el juez de la Audiencia Nacional que investiga el caso Bárcenas, que en 2004 recibió dinero de la contabilidad pa-

ralela del ex tesorero y lo entregó al PP provincial. Según la declaración de Fraga, ese dinero se utilizó para pagar gastos de la campaña electoral de aquel año. (Pág. 14)

Prohibido enfermar en verano: cierran la mitad de quirófanos y camas

Se cumplen tres años desde que el Gobierno regional ordenó paralizar las obras de ampliación del Hospital

El Hospital Universitario de Guadalajara, que estaba preparándose para duplicar su capacidad asistencial antes de la paralización de las obras de ampliación, no solo ha dejado de

crecer, sino que se quedará a medias este verano. Mientras, siguen los despidos de profesionales y los tiempos de espera alcanzan máximos históricos. (Págs. 2-3)

Guadalajara supera los 1.500 desahuciados por hipotecas

Desde 2007 se han incoado 3.897 ejecuciones hipotecarias. La Plataforma Antidesahucios conoce el drama de estas familias (Pág. 5)

Cospedal se niega a abrir los comedores escolares en verano (Pág. 7)



El juez archiva las falsas acusaciones de Guarinos contra el alcalde de Marchamalo

Rafael Esteban insta a los dirigentes del PP a que paguen las costas del proceso de su bolsillo, como ha hecho él. (Pág. 9)



El PP decide vender la cárcel “de tapadillo”

Los socialistas quieren que el edificio que pagaron 28 pueblos de la provincia se destine a usos sociales y culturales (Pág. 10)